

三条南ロータリークラブ週報

2019-2020 クラプテーマ Sanjo Minami Rotary Club

◆幹事報告





2019. 9. 2

No.2325 No. 8



会長挨拶

三条南ロータリークラブ 会長

荒澤 威彦

昨9月1日は、『防災の日』でした。

地震保険は、今では住宅の火災保険に特約として当た り前のように付いています。しかし、以前は、民間保険 会社が「作りにくかった」保険、「100年に一度の被害 額を想定できない」として商品化が進まなかった保険で した。

1964年(昭和39年)6月16日新潟地震が発生。 集合住宅が液状化現象で倒れ、石油コンビナートが数日 間燃え続けるという大災害が起きました。

当時の大蔵大臣は新潟県選出の田中角栄。この状況を 受けて、すぐさま官僚を集めて地震保険の商品化を始め ました。結果、地震保険は民間会社が売り、国が再保険 を受ける仕組みで作り上げられました。実質的には「国 発売」の保険です。

1966年(昭和41年)6月1日に発売開始されま した。 新潟地震からわずか2年。 1964年は10月10 日に東京オリンピックが開催された年でもあります。国 の各機関が大騒ぎしているその中で、まさに、偉業でし

ちなみに、地震保険加入率は、新潟県は21%です。 最高は宮城県の51%です。

- ◆本日の出席:47名中30名
- ◆今年度の累計出席率:87.08%(8/30まで)
- ◆先週のメークアップ:
- 8/23 吉田RCへ 太田義人君
- 8/29 燕RCへ 広岡豊樹君

◎ニコニコボックス

ご覧ください

9/2 11,000円 累計129,000円

「館報」14号の送付とご案内

荒澤会長「本日は、ゆっくり過ごす為の『第一例会』です。皆 さんで情報交換してください。特に会員拡大について」 長谷川幹事「今ほどの気温が 22℃、前回例会のときよりも

長谷川 直哉 幹事

●公益財団法人米山梅吉記念館より

※受付テーブルに設置しますので、

10℃も低いです。秋は早いかもしれません。

今月も宜しくお願いします」

馬場君 「本日配布された『ロータリーの友』8月号に、

4 つの問題がある―とあります。じっくりと読んで、実 行して、更に良いクラブとしましょう」

渡邉 (久) 君 「8月31日、88歳の米寿を迎えました。 お陰 様で、元気であります」

* おめでとうございます *

大溪君、田代君、銅冶君、野崎君、渡邊(光)君 「BOXに協力します」

加藤 (一) 君「気持ちよく、協力します。

BOX にご協力ありがとうございました」

第四分区IMご出席の方へ

9月14日(土)

集合場所:三条市役所前 出発時刻:12時30分

大型バス1台、市内4RC乗り合せ

Rotary バッジ、地区バッジをお付けください

上着・ネクタイ着用でお願いします





SAA

国際ロータリー会長 マーク・ダニエル・マローニー(米国) 事務局 第2560地区ガバナー 大谷 光夫(高田)

名古屋 豊

第4分区ガバナー補佐 三本 進一(見附) 荒澤 威彦 幹事 長谷川直哉

〒955-8666 三条市旭町 2-5-10

三条信用金庫本店内

TEL0256-35-3477 FAX0256-32-7095 E-mail info@sanjo-minami.jp URL http://www.sanjo-minami.jp

今月の「ロータリーの友」誌より

~毎月第一例会でクラブ会報委員会が「ロータリーの友」 誌より 注目記事をピックアップしてご紹介します~



9月号のご紹介: 池田亜津子さん

横組みの3ページ、R I 会長メッセージから、ご紹介します。 ロータリアンと家族へ向けてのメッセージで、大切なことと思います。

「ロータリーの活動が家庭生活と競合するのではなく補完し合うような文化を育てていきましょう。会員にどちらかを選ばせるようなことがあってはなりません。つまり、現実的に無理なことは会員に求めず、家庭に配慮して日程を組み、あらゆるレベルのロータリーのイベントで子どもたちを歓迎するということです。

21 世紀に精力的な奉仕団体としてロータリー今後も活躍していくために必要としている若い職業人たちは、まさに家庭の責任を大きく担っている世代でもあります。子どもが歓迎されない夜間や週末にイベントを開くことで、こうした若い会員を家庭から奪ってはなりません。

私たちロータリーはあまりにも長い間、多くのイベントで子どもたちや、ときには配偶者の参加を拒んできました。なんと機会を無駄にしてきたことでしょう。ロータリーをさらに成長させ、次の世代もロータリーの使命のために尽力できるようにするつもりなら、ロータリーという贈り物を若い人々に託す機会は、全て生かさなくてはなりません」(抜粋)

今後の予定

9/16 敬老の日 休 会 9/23 秋分の日 休 会

9/30 移動例会「ランチ例会」 ※会場変更 会場: 燕三条イタリアンBit (県央地場産業センター内) 時間は通常どおりです。12:30~

近隣 RC 例会変更

※記帳できます

9月12日(木) 三条東RC(移動例会)

9月12日(木)加茂RC(公式訪問)

9月13日(金)吉田RC(早朝例会)

9月17日(火) 三条北RC (クラブ協議会)

9月18日(水) 三条RC(IM振替)

9月19日(木)加茂RC(夜例会)

9月19日(木)燕RC (例会日変更)

9月27日(金) 吉田RC(公式訪問)

「ガバナー月信」9月号より

「RIマローニー会長が福島を訪問し復興願い植樹 大谷ガバナーも歓迎晩餐会に出席」



【写真提供「ロータリーの友」】



※ガバナー月信」は地区HPよりご覧いただけます。

http://www.rid2560niigata.jp/cms/wp-

content/themes/rid2560niigata/common/report/19-20/gesshin01.pdf

【「福島民報」記事より】